

ABSTRAK

Muh. Ashabul Kahfi, 2023 “Implementasi Pesan Dakwah Tentang Pelestarian Lingkungan Di Kelurahan Pontap Kota Palopo”.Program Studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Adab, Dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr.Masmuddin, M.Ag. selaku pembimbing I, Andi Batara Indra, S.Pd., M.Pd Selaku pembimbing II.

Skripsi ini mengkaji Implementasi Pesan Dakwah Tentang Pelestarian Lingkungan Di Kelurahan Pontap Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami Untuk mengetahui kondisi lingkungan masyarakat di Kelurahan Pontap Kota Palopo. Untuk mengetahui hubungan dakwah dengan lingkungan di Kelurahan Pontap Kota Palopo. Untuk mengetahui bentuk implementasi pesan dakwah tentang pelestarian lingkungan di Kelurahan Pontap Kota Palopo. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian deskriptif kualitatif. Data primer dari penelitian yaitu dan pemerintah Kelurahan Pontap dan masyarakat Kelurahan Pontap dimana teknik penelitiannya yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kondisi lingkungan di Kelurahan Pontap yaitu masyarakat masih kurang memiliki kesadaran terhadap pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, hal ini terlihat pada sampah yang masih berserakan di mana-mana, malas bergotong royong dan banyaknya jentik nyamuk sehingga kondisi ini menjadi perhatian pemerintah untuk berupaya menangani masalah tersebut. Adapun upaya Pemerintah kelurahan Pontap yaitu mengimplementasikan dakwah pelestarian lingkungan dalam bentuk dakwah *bil lisan* lewat ceramah, seminar, pengajian dan lain-lain kemudian dakwah *bil hal* yaitu menunjukkan sikap aksi nyata dalam pelestarian lingkungan, seperti memperlihatkan teladan yang baik tentang pentingnya menjaga lingkungan kemudian pemerintah kelurahan Pontap telah mengadakan program-program ramah lingkungan seperti jumat bersih, pemasangan rambu-rambu lingkungan dan pengutipan sampah melalui damtruk sampah.

Kata Kunci: *Pesan dakwah, pelestarian lingkungan*